

## MAS ALLA DE LO QUE HACE NOTICIA: LOS NEOPRENICOS

QUERIDOS CRISTIANOS:

En estos días hay muchas noticias. Los temporales que azotan el país e inundan las casas y dejan tanta tristeza y desaliento en los damnificados. La próxima elección para designar a los concejales que se realizará el 28 de Junio. Al escribir estas reflexiones se ve un clima tranquilo y la campaña electoral parece llevada en forma respetuosa y sin agresividades chocantes.

Pero, queridos cristianos, deseo ayudarlos a reflexionar en otras realidades que no producen ruido y que suelen pasar desapercibidos porque los chilenos, como todos los habitantes de la tierra, no deseamos tratar lo que más nos duele.

En estos días un joven de 18 años, adicto al neopren, se quitó la vida y su suicidio fué una tragedia. Se llamaba Juan y vivía en una población de la ciudad de Talca.

Les pido rezar por él para que Dios que es misericordioso lo haya recibido en su paz y en su amor.

Más allá de esta tragedia quiero pedirles que meditemos en lo que significa esta muerte, en esta ciudad y en este contexto.

Hay un barrio en la ciudad de Talca en que se ven los niños aspirando neoprén y se sabe de los negocios en que se vende este producto que tiene la cualidad de quitar el frío y la sensación de hambre y ayuda a evadirse de la realidad. Quien aspira neoprén "se vuela" y "anda volado".

Cuantos problemas hay más allá de estos hechos, cuantas crisis familiares de hijos no apoyados en sus padres. Que

grande es la rebeldía juvenil de quienes se sienten no aceptados por la sociedad y se saben no confiables para quienes los conocen. Es muy grande la desvalorización de sí mismo en muchos jóvenes que no creen en ellos y viven refugiados en las drogas, en el sexo fácil, en la conversación sin trascendencia, en la televisión.

Pienso en Juan y les pido pensar en tantos jóvenes como él. Ellos sufren y pasan por tiempos de recuperación y vuelven a caer. Así se producen estas tragedias silenciosas que dejan tanto dolor en quienes están más cercanos.

Es necesario recordar a quienes venden neopréen para ser aspirado que el joven o niño que usa habitualmente este veneno al poco tiempo, algunos estudios hablan de pocos meses, sufre deterioros irrecuperables en sus células cerebrales. Queda disminuído en sus capacidades y deja de ser personas y se transforma en demente que termina en una muerte prematura. Es un escándalo que existan vendedores de neopréen para ser usados como droga. Deberían ser condenados por la sociedad y ser rechazados por Dios cuando lleguen a su Presencia.

Agradecemos a todos los que trabajan por recuperar a los drogadictos. Hay aquí un problema especialmente grave que está destruyendo a parte importante de la juventud.

Pidamos a Dios que sean muchos los que se interesen por luchar contra esta destrucción de la juventud. La ecología de la tierra es importante; pero la ecología humana es más importante aún.

Les saluda con afecto,

Cordialmente,